

Carmen Bin Ladin : Le voile déchiré - 1/1

Oui, vous avez bien lu le nom Bin Ladin. Cette femme était une belle-soeur à Oussama Bin Ladin. Pour en savoir plus venez lire mon article !

Cette femme s'appelle Carmen. Elle a 3 filles et vie en Suisse. Elle a été mariée à Yaslem Bin Ladin, un des nombreux frères d'Oussama.

Dans son livre, Le voile déchiré, elle raconte d'abord sa rencontre avec son mari, puis sa vie en Arabie Saoudite et enfin son exil.

Elle rencontre son mari lors d'un voyage en Suisse de ce dernier. Elle le trouvait charmant et discret. Au bout de quelques temps, ils décident de se marier. Ils vont aux Etats-Unis d'Amérique pour faire leurs études dans une grande université, mais voilà Carmen tombe enceinte et son mari lui demande d'arrêter ses études pour se consacrer entièrement à son futur enfant.

A la fin des études de son mari, ils partent pour l'Arabie Saoudite. Carmen va découvrir un pays et une culture totalement différente de celle qu'elle avait eu : les femmes n'ont pas le droit de sortir sans avoir le voile sur elle, aucun homme, à pars leurs frères, leurs fils, leurs maris et leurs pères, ne peuvent leurs parler. Même pour un domestique, c'est l'homme qui donne les ordres. Les femmes, encore moins les Bin Ladin (famille hautement respectée) ne doivent pas travailler. Leurs discussions ne se limitent qu'à des ragots de voisinages et de leurs familles. Carmen va essayer de faire changer tout ça, mais les habitudes et les traditions ne sont pas facilement détournables car l'Arabie Saoudite est un pays où la religion musulmane est archaïque, les pratiques sont les mêmes qu'il y a des centaines d'années, ils suivent le Coran à la lettre.

Elle voit aussi la montée en puissance d'Oussama, ses attentats et la réactions de ses belles-soeurs face à lui.

J'ai aimé lire ce livre car il m'a fait comprendre comment vit une femme musulmane. On apprend aussi beaucoup sur la religion. J'aimerais que toutes les jeunes filles qui portent le voile lisent ce bouquin, elle découvrirai la vraie valeur de leur voile et sa représentation dans un pays musulman : les femmes y sont traitées comme des êtres inférieurs, elles n'ont aucun droit, aucune vie, elles obéissent, c'est tout.

L'exemple de Carmen est le plus connu, et le plus médiatique mais je crois qu'il existe aujourd'hui des femmes qui veulent changer le monde dans lequel elles vivent en se battant contre des lois qui font d'elles des esclaves et des moins que rien, alors mesdemoiselles si vous voulez porter le voile, lisez ce livre avant et regardez les conséquences que cela peut avoir.